
Beschluss: 
 
Ratsherr Griese kritisiert, dass der Beschluss zur Festlegung von Sozialstandards in der 
Richtlinie nicht berücksichtigt werde und fragt nach, wieso nur eine Kenntnisnahme vorgese-
hen sei. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass die Richtlinie die städtische 
Vergaberichtlinie ergänzen solle. Es läge in der Kompetenz des Oberbürgermeisters, derarti-
ge Richtlinien für die Verwaltung zu erlassen. Daher sei die Mitteilungsvorlage als reine In-
formation zur Kenntnisnahme vorgesehen. 
Ratsherr Andresen ergänzt, dass seinerzeit die Sozialstandards im Hinblick auf die Ansied-
lung von Unternehmen diskutiert worden seien. Bei dieser Richtlinie gehe es lediglich um 
Beschaffungsvorgänge zur Ausstattung der Verwaltung. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


